



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Pénurie et hausse des prix des matières premières

Question écrite n° 40405

Texte de la question

Mme Bérengère Poletti attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la relance sur les conséquences de la crise sanitaire sur la baisse d'activité voire l'arrêt des productions, ce qui occasionne une importante hausse des prix des matières premières. Cette situation conjoncturelle liée à la covid-19 vient perturber la relance de l'économie. Aujourd'hui, les secteurs du bâtiment et des travaux publics, de l'automobile ou encore de l'agroalimentaire se trouvent fortement impactés par ces tensions sur l'approvisionnement (en métaux ou bois par exemple) et certains peinent à respecter leurs engagements, à mener à bien et garantir les délais d'exécution. Il est pourtant inconcevable que les entreprises qui subissent de plein fouet la hausse ou la pénurie de matériaux et se trouvent par conséquent dans l'incapacité d'honorer leurs engagements aient à subir les coûts et pénalités de retard liés à cette situation alors même que nombre d'entre elles sont déjà dans l'obligation de rembourser le prêt garanti de l'État qu'elles ont obtenu pour parvenir à faire face à la crise. C'est pourquoi face à ce constat, elle souhaite savoir comment le Gouvernement entend répondre à ces difficultés et quelles mesures il souhaite prendre pour soutenir les entreprises.

Données clés

Auteur : [Mme Bérengère Poletti](#)

Circonscription : Ardennes (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 40405

Rubrique : Matières premières

Ministère interrogé : [Économie, finances et relance](#)

Ministère attributaire : [Économie, finances, souveraineté industrielle et numérique](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [27 juillet 2021](#), page 5948

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)